# Síntesis de medios

# Fecha: 09 de mayo de 2021

#### Primeras Planas

Aseguran reparar Línea 12 tras sismo A Tren Mayas, mas que para equipo y vacunas Covid Pandemia afecta más a las madres jóvenes

Arde Colombia: desaparecen a 548 manifestantes

Aboga la CNDH por Mario Aburto

Festejo austero

Es incidente no accidente: Sheinbaum

Reforma

El Universal

Excélsior

La Jornada

El Heraldo de México

<u>La Prensa</u>

**Ovaciones** 

#### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Darán a los deudos, al menos, \$650 mil

Los deudos de personas fallecidas por el colapso en la Línea 12 del Metro recibirán una indemnización de, al menos, 650 mil pesos por parte del Metro, expuso la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum. Trascendió que la víctima 26, de nombre Araceli Linares, era personal administrativo de la **SSC**. Marvin, hijo mayor de Araceli, solicitó un empleo para mantener a sus hermanos. "El día de ayer estuvo el subsecretario de Operación Policial, de inmediato fui informada por el **secretario** y se le va a apoyar también a toda la familia desde la institución", indicó Sheinbaum. Reforma Sin mención: El Universal / Excélsior / Metro / El Gráfico / Uno más Uno

#### Aprehenden a "el Gori", líder de La Unión Tepito

Saul "N", "El Gori", presunto líder de extorsionadores del grupo delictivo La Unión Tepito, fue aprendido por agentes de la SSC, en calles de la colonia Morelos, alcaldía Venustiano Carranza; durante su arresto, le fueron decomisados 53 empaques de marihuana, un arma de juego y cartuchos útiles. La Prensa / Ovaciones

## Por robo a peatón agarran a dos en la Álvaro Obregón

Dos hombres que al parecer despojaron de dinero en efectivo a una persona en calles de la alcaldía Álvaro Obregón, fueron detenidos por efectivos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y además aseguraron un arma de fuego. Ovaciones

#### Detiene a sujeto por asalto con cuchillo

Policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana detuvieron a un hombre acusado de despojar de sus pertenencias a una persona en calles de la colonia 12 de diciembre, alcaldía Iztapalapa. Ovaciones

## Por escandalizar con arma de fuego son aprehendidos

En atención a un reporte ciudadano en el que se refería que un par de hombres realizaban detonaciones con arma de fuego en las calles Salvador Allende y Ovalle, en la colonia Segunda Ampliación Presidentes, alcaldía Álvaro Obregón, uniformados de la **SSC** se dirigieron al sitio. A los posibles responsables se les efectuó una revisión preventiva, tras la cual se les localizó un arma de fuego de la que no presentaron la documentación que avalara su legal posesión y portación, por lo que fueron detenidos. <u>Ovaciones</u>

## Detienen a soñador justo cuando robaba par de tenis

Un joven que robó un par de tenis y vació la caja registradora en una zapatería fue capturado por uniformados de la PBI, que realizaban su labor de seguridad y vigilancia en la avenida Vasco de Quiroga y la calle Porfirio Díaz, en la colonia Tlapechico, alcaldía Álvaro Obregón. Ovaciones

#### Atrapan a reincidente por asalto y lesiones

Elementos de la SSC capturaron a un hombre por lesionar a un ciudadano después de despojarlo de sus pertenencias en calles de la alcandía Azcapotzalco. <u>La Prensa</u>

#### Ex reo vuelve a prisión por agredir a persona

Un sujeto que baleo a una persona en la colonia Guerrero, alcaldía Cuauhtémoc, fue detenido por elementos de la SSC, luego de una breve persecución, pues el presunto agresor huyó en una motocicleta que derrapó en calles cercanas al lugar de los hechos.

Ovaciones

# Síntesis de medios

Fecha: 09 de mayo de 2021

#### Coincide examen a UNAM con semáforo amarillo en capital

Este fin de semana comenzó la aplicación del examen de ingreso a nivel licenciatura de la UNAM para este 2021, en 18 sedes de la Ciudad de México. La SSC informó que desplegará un dispositivo de vigilancia, seguridad, regulación del tránsito vehicular y control de estacionamiento, en las sedes designadas para la aplicación de las pruebas. El Universal / El Sol de México

#### Pasan policías prueba de condición física en Iztapalapa

Un joven fue detenido por su posible participación en el robo a una persona que caminaba por la vía pública, quien fue despojada de dinero en efectivo. El afectado solicitó el apoyo de **policías** y dijo que fue amagado por un sujeto con una navaja. Luego de una persecución, los uniformados lograron la captura y pusieron a disposición al señalado. <u>Ovaciones</u>

#### Reabrirá CDMX 120 panteones por Día de las Madres

El Gobierno de la Ciudad abrirá 120 panteones civiles, públicos y privados de este sábado y hasta el lunes con motivo del Día de las Madres. La **SSC** aplicará dispositivos de seguridad y vigilancia sanitaria en dichos espacios en coordinación con las alcaldías y los administradores de los panteones. Los operativos incluirán un monitoreo constante para evitar multitudes o actividades que pongan en riesgo la salud de los habitantes y visitantes. <u>Uno más Uno</u> / <u>Uno más Uno</u>

#### Policiaco

#### Volcadura fatal en Tlalpan

Tres jóvenes que viajaban en un auto a exceso de velocidad se accidentaron sobre calzada de Tlalpan. Uno de ellos perdió la vida en el lugar, mientras que los otros fueron llevados en estado grave a distintos hospitales. Decenas de elementos de la SSC llegaron a la zona para realizar bloqueos en varios carriles de la vía. <u>La Prensa</u> / <u>Metro</u> / <u>El Gráfico</u>

#### Estampa nave de lujo y escapa corriendo

Un automovilista perdió el control de su vehículo y se estrelló contra un poste en la valla de contención en circuito interior, a la altura de la colonia San Rafael; al lugar acudieron servicios de emergencia y policías preventivos, quienes no lograron encontrar al conductor de la unidad. El Gráfico

#### Le cierran el ojo de un plomazo en una base de taxis

Un hombre fue baleado en la cara a bordo de un auto en un paradero de taxis en calles de la colonia Palmatitla, alcaldía Gustavo A. Madero. Agentes llegaron al sitio, pero no pudieron detener a ninguna persona. El Gráfico

## Balean a pareja en la 20 de Noviembre; un muerto

En calles de la colonia 20 de Noviembre dos personas fueron atacadas a balazos por sujetos desconocidos; en el lugar perdió la vida un hombre de 48 años, mientras que una mujer fue llevada en estado crítico a un hospital. El lugar de los hechos quedó bajo resguardo de policías de la SSC. <u>La Prensa</u> / <u>El Gráfico</u>

#### Lo plomean al salir de un bar

Un vendedor de micheladas, que salía de un bar en compañía de su amigo, fue baleado en un intento de asalto en Acoxpa y San Juan de Dios, en la colonia Prado Coapa. La víctima fue llevada al hospital Gea González. El Gráfico

#### Cafre magulla a socorristas

Socorristas de la Cruz Roja resultaron golpeados tras ser chocada su unidad en el cruce de las vialidades Eje Central Lázaro Cárdenas y Othón de Mendizábal, en la alcaldía Gustavo A. Madero. Según los reportes policiacos, la ambulancia número 17 fue impactada por un automóvil Zuzuki Swift que se pasó la luz roja del semáforo. La circulación en Eje Central fue cerrada parcialmente en tanto se hacían las labores de rescate. El Gráfico

#### Hombre fallece en una jardinera

A un costado del centro comercial Plaza Loreto, en la alcaldía Álvaro Obregón, fue encontrado el cadáver de un hombre. Elementos de la **SSC** acordonaron la zona para evitar que los indicios fueran alterados, mientras que personal de la FGJ realizaron el levantamiento del cuerpo. La Prensa

# Síntesis de medios

Fecha: 09 de mayo de 2021

#### Justicia

#### Cae asaltante en flagrancia

Fue detenido en flagrancia un hombre por su probable participación en el delito de robo a transeúnte con violencia, ocurrido en la alcaldía Coyoacán. Elementos de la PDI de la FGJ se percataron del hecho durante un recorrido de vigilancia por calles de la colonia Santo Domingo Coyoacán, cuando el hombre amenazaba a una mujer con un arma blanca junto a un taxi, por lo que realizaron la aprehensión. La Prensa

# Caen cinco por narcomenudeo

Derivado de denuncias anónimas por posible venta de drogas, personal ministerial y pericial, así como elementos de la PDI llevaron a cabo cateos en las alcaldías Tlalpan, Gustavo A. Madero e Iztapalapa, en los que detuvieron a cinco personas, entre ellas a dos menores de edad, aseguran posible droga y un vehículo. Excélsior

#### **Imagen Destacada**



# Aprehenden a "El Gori", líder de La Unión Tepito



saúl "N"
es considerado por
las autoridades
como
presunto
líder de
extorsionadores
/FOTO: CORTESIA SSC
COMX